
 
        Área de Coordinación General de  
        Distritos, Participación Ciudadana,  
        Educación y Edificios Municipales 
 
 

ACTA DEL CONSEJO MUNICIPAL DE LA INFANCIA Y ADOLESC ENCIA DE SEVILLA DE 20 
DE NOVIEMBRE DE 2018 

 
 

Lugar:  Salón Colón, Casa Consistorial 
 
Hora Comienzo: 17:30 
 
Hora Final:  18:45 
 
Presidente: Excmo. Dr. D. Juan Espadas Cejas, Alcalde del Excmo. Ayuntamiento de Sevilla 
 
Vicepresidencia: Ilma. Sra. D.ª Adela Castaño Diéguez, Delegada del Área de Coordinación 
General de Distritos, Participación Ciudadana, Educación y Edificios Municipales. 
 
Vocales: Berta Cortes Gutiérrez 
     Aitor Esquina Palacios 
     Paula Marín Vázquez 
     José Miguel Carmona Cano 
     Carlos Manso Rojas 
     Alberto Larios Caliani 
     Ignacio Sámchez Isidro 
     María Fernandez Spínola 
     Lucía del Carmen Rodríguez Ors 
 
Directora del Porgrama:  D.ª Manuel Ruiz Vera 
 
Secretaria: D.ª Mª Carmen Roldán Jiménez 
 
 
 DESARROLLO 
 
Toma la palabra el Sr. Alcalde dando la bienvenida al Ayuntamiento a todos los asistentes y a la 
representante de UNICEF y agradece su asistencia al acto de constitución del nuevo Consejo de 
la Infancia y la Adolescencia. Resalta la importancia de la labor que van a desempeñaar quienes 
van a tomar el testigo del trabajo realizado por otros compañeros que anteriormente fueron 
miembros del Consejo. 
 
El Sr. Espadas comenta que se encuentra acompañado por la Presidenta de Unicef Andalucía, D.ª 
Claudia Zafra, por D.ª Adela Castaño Diéguez y por D.ª Eva Oliva, Concejal del grupo Izquierda 
Unida, agradece a todas ellas su asistencia. 
 
A continuación concede la palabra a la Teniente Alcalde Delegada de Coordinación General de 
Distritos, Participación Ciudadana, Educación y Edificios Municipales, D.ª Adela Castaño Diéguez, 
que inicia su intervención saludando a los presentes y dando las gracias  a la representante de 
UNICEF por su asistencia. Resalta  la importancia de la toma de posesión de los miembros del 



Consejo Municipal de la Infancia y la Adolescencia, igualmente hace `partícipes a los presentes 
del deseo de los anteriores miembros del Consejo de seguir participando en el mismo y les 
comunica a los mismos que sus actuaciónes van a tener mucho valor. Valora mucho la labor de 
los anteriores vocales del Consejo. 
 
La Delegada comunica a los niños/as y adolescentes que van a recibir la medalla de la ciudad de 
Sevilla, algo de gran importancia simbólica para cualquier sevillano, en agradecimiento a su 
participación activa en la vida de la ciudad, desarrollando una labor de gran importancia y muy 
valorado por el Equipo de Gobierno y por el resto de la Corporación Municipal. 
 
La Sra. Castaño saluda a D.ª Claudia Zafra que acude como representante de UNICEF y 
agradece el hecho de que Sevilla se distinga como Ciudad Amiga de la Infancia. Sevilla es, 
además coordinadora de las ciudades educadoras y forma parte del Comité Ejecutivo 
Internacional de Ciudades Educadoras, reconocimiento de gran importancia por la labor que 
Sevilla está realizando en aras de la infancia y la juventud. 
 
La Delegada de Educación da las gracias al equipo de Tasoc y al Servicio de Participación 
Ciudadana por el trabajo que desempeñan. Y comenta que nos encontramos en un momento muy 
importante y relevante para poder hacer cosas extraordinarias por la ciudad. El día de hoy será 
recordado por todos los participantes durante toda su vida, dada la importancia del Consejo 
Municipal de la Infancia y la Adolescencia, por el hecho de que personas de corta edad ya se 
estén preocupando por lo que acontece en su ciudad y por la forma de solucionar los problemas 
que observan en la misma. 
 
D.ª Adela Cataño da la palabra a D.ª Claudia Zafra de UNICEF que comienza su alocución dando 
las buenas tardes y las gracias al Sr. Alcalde y a la Delegada, así como a la Corporación. 
 
La Sra.Zafra explica a los niñós/as y adolescentes presentes que viste de azul porque es el día de 
la infancia, se conmemora el aniversario de la Convención de los Derechos del niño. A 
continuación alaba al Ayuntamiento de Sevilla diciendo que es modélico y muy activo en la 
participación y  en su labor de defensa de la infancia y deja patente que todos los días del mes de 
noviembre hay actos sobre niños/as y adolescentes. 
 
Uno de los temas que más preocupa a la Sra. Zafra se trató en el Parlamento y es la violencia que 
se ejerce, no solo física, sobre los niños y niñas, y valorará mucho las soluciones que este 
Consejo de al respecto. Otro asunto de especial relevancia es la inmigración, los niños que llegan 
a Sevilla de otros paises y como es la acogida en la ciudad, le gustaría saber que tiene que decir 
este Consejo sobre dicho tema. 
 
Unicef trabaja fundamentalmente para que los niños tengan una vida mejor, y el trabajo que 
desarrolla este Consejo está encaminadao a conseguir una ciudad mejor, mas solidaria. 
 
El Sr. Alcalde vuelve a tomar la palabra para decir que desde hoy forman parte del Consejo 
Municipal de la Infancia y la Adolescencia de la Ciudad de Sevilla, y por ello, todos los 
participantes deben sentirse muy orgullosos porque han sido elegidos para representar a sus 
compañeros y compañeros y van a vivir una experiencia defendiendo los intereses de otras 
personas. 
 
Vuelve a resaltar la importancia de la labor que van a desempeñar tras ser elegidos como 
representantes. Deben hablar con sus compañeros para saber cuales son sus inquietudes y 
preocupaciones para poder, después,  exponerlo ante el Consejo y defender sus posturas. 
 
Esta es una experiencia democrática muy importante, y enseñará a tener una cultura democrática 
en la que primará el respeto a las diferentes opiniones y el diálogo para llegar a consensos, saber 
debatir y defender tus ideas con argumentos. Los representantesvan  a aprender mucho de esta 
experiencia, van a conocer experiencias de colegios y barrios distintos de la ciudad. Cada barrio 
tiene sus preocupaciones y necesidades. 



 
Se trata de respetar la diversidad funcional y cultural de los distintos barrios, por lo que vais a ver 
los problemas de otros barrios y os permitirá tener una visión más amplia de la ciudad. 
 
El Sr.Espadas dice que  Unicef se encarga de supervisar el trabajo que se va  a desarrollar para 
que se lleve a cabo con la metodología más adecuada. 
 
El Sr. Alcalde recalca que esto no sería posible sin los colegios, los profesores y profesoras, y las 
familias, porque gracias a todos ellos el Consejo va a tener una experiencia de gobierno de la 
ciudad, de gestión de los problemas y de madurez democrática, por ello pide un aplauso para 
todos ellos. 
 
El Sr. Espadas da la palabra a D.ª Manuela Ruiz Vera, que saluda y da las  gracias a los 
presentes, comenta que hoy empieza el mandato que durará dos años y será una aventura muy 
interesante, en la que lo más importante es la experiencia en el proceso democrático. 
  
La S.ª Ruiz comenta  que hoy es el día internacional de los Derechos de la Infancia, por ello el 
Ayuntamiento ha decidido que hoy se constituya el Tercer Consejo de la Infancia y la 
Adolescencia. Resalta que el equipo humano, cada uno en su nivel de responsabilidad, va a hacer 
todo lo posible para que la mirada y la voz de los presentes sea tenida en cuenta , voz muy fresca 
y genuina. Vuelve a dar las gracias y da paso a los vocales. 
 
 
 
INTERVENCIÓN DE LOS VOCALES DE PRIMARIA 
 
 
Berta Cortés Gutiérrez 
 
Se dirige a los presentes dando las buenas tardes y diciendo que habla en representación de los 
vocales que el martes pasado se reunieron en el Centro Cívico Esqueleto. En dicha reunión se 
preparó la intervención, en la que se recogen las ideas, inquietudes y expectativas de este grupo 
de vocales. 
 
Berta explica que lo que ha motivado su deseo de ser vocales de este Consejo ha sido el deseo 
de  conocer al Sr. Alcalde y participar en la mejora de la ciudad de Sevilla. 
 
Expone que son niños y niñas responsables, con ganas de participar, sin vergüenza para hablar 
en público, con facilidad para escuchar a sus compañeros y estar abiertos a otras opiniones . 
La vocal considera que siendo parte del Consejo  podrán  conocer a otros compañeros y ayudalos 
a mejorar sus colegios y barrios, aportando simpatía y la visón de niños y niñas de 10 años. 
 
 
 
 
Aitor Esquina Palacios 
 
 Aitor Esquina Palacios  se presenta y expone que representa al  Distrito  Este-Torreblanca 
 
Según el vocal, esta ciudad está pensada para adultos, en su opinión, debería haber más 
plazoletas y parques  para que los niños y niñas pudieran disfrutar de su tiempo libre sin peligro, y 
que sería necesario que hubiese menos tráfico y contaminación . 
 
Aitor considera que la participación de los niños y niñas en la vida de la ciudad es igual de 
importante que la de los adultos, y que las propuestas presentadas por aquellos pueden ser igual 
de buenas. Opina que los niños y niñas pueden ver la importancia de las pequeñas necesidades 
de la ciudad y que  sin ellos  Sevilla sería una catástrofe. 



 
En estos dos años como vocales les gustaría mejorar Sevilla, aprender como funciona el 
Ayuntamiento, sus obligaciones y funciones en cuanto miembros del Consejo, a escuchar 
opiniones de otros niños y niñas 
 
 
 
 
Paula Marín Vázquez 
 
Paula Marín se presenta a los asistentes a la sesión de constitución del Consejo Municipal de la 
Infancia y la Adolescencia como vocal  de primaria del colegio Pio XIII en el Distrito Macarena. 
Como tal comunica que el pasado día 13 de noviembre se reunieron los titulares y suplentes de la 
zona noroeste de Sevilla en el Monasterio de San Jerónimo para preparar este Pleno Constitutivo. 
 
A continuación, expone las reflexiones y conclusiones  a las que llegaron en esa jornada de 
trabajo, Paula explica que se han presentado a vocales del Consejo Municipal de la Infancia y la 
Adolescencia para ayudar a los demás y mejorar los barrios de Sevilla, sus objetivos serían :  la 
limpieza de las calles, la seguridad en los lugares de juego de los niños y niñas y bajar el nivel de 
contaminación. 
 
Considera  que al Consejo pueden aportar ayuda, inteligencia, diversión y buenas ideas para que 
en Sevilla la vida sea más fácil y todos los vecinos y vecinas se encuentren muy bien. 
 
Paula explica a los presentes que todos ellos y ellas, como vocales del Consejo, tienen muy 
buenas cualidades, son personas responsables, simpáticas, atentas, amables y pacientes, y lo 
más importante es que les gusta ayudar a los demás y vienen dispuestas a defender los derechos 
de los niños, niñas y adolescentes. 
 
 
José Miguel Carmona Cano 
 
José Miguel  Carmona saluda a los presentes y se presenta como vocal del colegio Vara del Rey 
en la barriada de Tablada del Distrito Los Remedios y dice que en estos dos años como vocales 
les gustaría aprender a hablar en público, a escuchar otras opiniones y el punto de vista de niños 
y niñas. 
 
Expone que tienen inquietud por saber que es el Consejo Municipal de la Infancia y la 
Adolescencia, cuales son los distritos de Sevilla , por aprender a opinar sobre los asuntos públicos 
de la ciudad exponiendo sus ideas desde el respeto y la responsabilidad. José Miguel piensa que 
lo más importante de este periodo en el que van a ser vocales del Consejo son los amigos y 
amigas que van a conocer. 
 
Considera que su participación en el Consejo es muy importante porque tienen derecho a ser 
escuchados y escuchadas, porque hay cosas que no ven las persona adultas y es importante que 
el Ayuntamiento tenga en cuenta el punto de vista de niños, niñas y adolescentes porque pueden  
proponer y aportar muchas ideas para cambiar y mejorar la ciudad. 
 
Jose Miguel espera que todos sus propósitos y expectativas se cumplan con el compromiso de las 
personas presentes. 
 
Para finalizar da las gracias por la atención que los asistentes al Consejo le han prestado. 
 
 
 
 
 



 
INTERVENCIÓN DE LOS VOCALES DE SECUNDARIA SURESTE 
  
 
Carla Manso Rojas toma la palabra, saluda a los presentes y se presenta como representante del 
Distrito Nervión. A continuación procede  a la exposición del trabajo que realizó el grupo de 
secundaria de la zona sureste de la ciudad la semana pasada en el Centro Cívico el Esqueleto. 
 
Alberto Larios también se presenta a los asistentes y explica lo que les llevó  a presentarse a 
vocales del Consejo fue su intención de mejorar la ciudad y ayudar a jóvenes dando su opinión. 
Piensan, y así lo manifiestan, que tienen buenas cualidades para ser buenos representantes, ya 
que saben escuchar, exponer, y tienen buena imaginación. 
 
Los vocales opinan que pueden aportar al Consejo compañerismo, su voz, responsabilidad , sus 
ideas, entre las que se encuentran: propuestas para arreglar parques y carreteras, la construcción 
de carriles bici para que las aceras sean más seguras, mayor limpieza en las calles. 
 
Del Consejo, esperan que ayude a la gente y que se lleven a cabo las propuestas presentadas por 
los niños, niñas y adolescentes. Manifiestan su esperanza en que todo ello llegue al Sr. Alcalde 
para, de este modo, conseguir una ciudad más limpia, segura y divertida para todos los niños y 
adolescentes. 
 
Carla Manso vuelve a tomar la palabra para comentar que al terminar su participacion en el 
Consejo esperan haber aprendido a tener menos vergüenza, saber expresar mejor sus ideas, 
escuchar, ser más responsables y menos impacientes, el funcionamiento del Ayuntamiento de 
Sevilla, el sistema de las elecciones y votaciones. Para ello necesitan el apoyo de todo el Consejo 
Municipal de la infancia y la Adolescencia. 
 
Desde el punto de vista de los representantes de la zona sureste, los aspectos que deben mejorar 
en la ciudad de Sevilla son: 
 
• Los problemas derivados de los perros: sus excrementos y el que sus dueños los llevan 
sueltos 
• La contaminación 
• Lugares de juego y esparcimiento. 
• El arreglo de las aceras y calzadas. 
• El mantenimiento de las zonas verdes 
• La recogida de basuras. 
• El cuidado y respeto hacia los animales. 
 
Los vocales piensan que si se tienen en cuenta las opiniones de los jóvenes que viven en la 
ciudad, ésta cambiará, aumentando la felicidad de los niños, niñas y adolescentes al mejorar los 
parques, aceras y carreteras, las pistas de fútbol, los carriles destinados a las bicicletas, parques 
para perros, las plazas y plazoletas, aumentará el número de pasos de peatones, mejorará la 
iluminación de las calles,el mobiliario urbano y las zonas de juego serán más adecuadas y 
seguras. 
 
 Agradecen la atención a los presentes. 
 
 
 
INTERVENCIÓN DE LOS VOCALES DE SECUNDARIA NOROESTE 
 
 
Ignacio Sánchez Isidro 
 
Ignacio da las buenas tardes a los participantes en el Consejo y se presenta como representante 



del Instituto Velázquez de la zona Casco Antiguo. Explica que un grupo de representantes de 
secundaria de varias zonas de Sevilla se reunieron para poner en común sus expectativas en este 
III Consejo Municipal de la Infancia y la Adolescencia, del que van a formar parte durante los 
próximos dos años. 
 
Lo que esperan del Consejo es que sea un espacio donde se escuche y tenga en cuenta la voz de 
la infancia y la juventud de Sevilla, se atiendan las propuestas que presenten para intentar mejorar 
los espacios que están deteriorados y se cambien las cosas que para ellos son importantes, de 
forma que entre todos se intente mejorar la ciudad. 
 
Ignacio considera que son un grupo de chicos y chicas con muchas ideas y expresa que están 
muy interesados en las cosas que pasan en la ciudad en la que viven, por ello les gustaría  
aportar opiniones que se sumen a la opinión de otros ciudadanos y la sociedad en general para   
intentar entre todos que Sevilla sea una ciudad mejor. 
 
Uno de los aspectos que debe trabajarse en el Consejo, desde su punto de vista, es la 
climatización de las aulas de instituto. Comenta que desde el Ayuntamiento se les ha comunicado 
que no pueden ayudarles, pero solicitan que se traslade su petición a la instancia competente de 
la Junta de Andalucía para que, de este modo, las aulas en las que pasan tantas horas sean 
lugares más cómodos y adecuados para los estudiantes. 
 
Otro de los aspectos que más les preocupa de la ciudad es la limpieza de sus calles y la falta de 
seguridad en algunos de sus barrios. 
 
Ignacio explica que lo que ha motivado su intención de ser vocales del Consejo es el deseo de 
estar informados de lo que ocurre en el lugar donde viven y poder aportar sus puntos de vista 
para, de ese modo, mejorar su ciudad. 
 
Considera que son un grupo de chicos y chicas implicados a los que les gusta colaborar y ayudar 
en todo aquello que esté en su mano para mejorar la ciudad de Sevilla. 
 
 
María Fernández Spinola 
 
María Fernández Spinola da las buenas tardes a los asistentes y se presenta como estudiante del 
IES Pino Montano y representante de la zona norte. Explica otras de las conclusiones a las que 
llegaron en su reunión. 
 
En cuanto a las cualidades que poseen para ser buenos representantes del Consejo, María 
comenta que todos son jóvenes a los que les gusta participar en la mejora de su ciudad y sus 
barrios. Para ello, considera, que es improtante ser personas empáticas, para de poder ponerse 
en el lugar de los demás y atender aquello que otras personas consideran importante. A todos los 
representantes les gusta ayudar a las personas. 
 
Considera que para poder ser miembro del Consejo deben ser educados y pacientes, que deben 
saber expresarse con claridad y aportar buenas ideas para la mejora de todos los barrios 
 
Maria explica a los presentes que si se tiene en cuenta la opinión de los jóvenes la ciudad 
cambiaría de forma favorable para todos: para la población adulta, la juventud y la infancia. 
 
Manifiesta su confianza a la hora de poder cambiar el punto de vista de los adultos que, en 
ocasiones, no confía en la visión de los adolescentes, buscando, de este mopdo, una sociedad 
mas comprensiva y respetuosa que escucha los que los niños, niñas y adolescentes tiene que 
decir, convirtiéndose en una ciudad más abierta. 
 
A continuación, la vocal, enumera lo que esperan conseguir al término de su condición de 
miembro del Consejo: 



 
• Aulas con climatización adecuada a las temperaturas de invierno y verano, para lograr que 
sean espacios agradables para trabajar. 
• Mejorar la ciudad para que sea igual de práctica para niños/as, adolescentes y adultos. 
• Aportar ideas nuevas, que sena tenidas en cuenta,  para solucionar los problemas de la 
ciudad. 
• Cambiar la  sociedad, a través de un sistema político más justo, donde no importe la edad 
o el género de la persona. 
• Renovar los materiales de institutos y colegios. 
• Una sociedad más abierta y más sana. 
 
María considera que al terminar su participación en el Consejo habrán aprendido mucho sobre la 
ciudad en la que residen, sobre sus distritos, habrán conocido a chicos y chicas de toda Sevilla y 
serán más responsables y respetuosos con las oponiones ajenas. 
 
Espera que tras sus palablas los presentes los hayan conocido mejor. 
 
 
A continuación toma la palabra D.ª Manuel Ruiz Vera para proceder a la lectura de los 
representantes, vocales y suplentes de los once distritos municipales para la entrega de la 
medalla de la ciudad y el diploma de nombramiento. 
 
Toma la palabra D:ª Mª Carmen Roldán Jiménez para nombrar a los representantes: 
 
 
DISTRITO NORTE 

ALBA  ROSA  MENDOZA 

GLORÍA  RODRÍGUEZ  MAGAÑA 

NATALIA  MEJIAS  AQUILINO 

FERNANDO ROMERO BRU 

JAVIER NAVARRO RODRÍGUEZ 

AARÓN PÉREZ TAPIA 

ANTONIO SANTIAGO GÓMEZ 

SOFÍA  CUADRARO  VÁZQUEZ 

ALBERTO JIMÉNEZ  VERA 

MARIO BORJA  GONZÁLEZ 

ANTONIO LORENZO FABIAN 

JOAQUÍN PAYER PORRERO 

JOAQUÍN LÓPEZ MÁRTINEZ 

LUCÍA GAMERO CARRERO 

ANA MARÍA MOLINA LUQUE 

MARÍA FERNÁNDEZ SPINOLA 

  

DISTRITO MACARENA 

PAULA MARÍN VAZQUEZ 

IVÁN MUÑOZ HIERRO 



SAMUEL CÁCERES JIMÉNEZ 

MICAELA  ARACELY 

JULIA DANIELA  PEREDO BASCOPE 

ELISABETH CHÁVEZ GONZÁLEZ 

ANA BERNAL ROMERO 

ZOUIR AOULAD EL HADJI 

ISABEL SÁNCHEZ NUÑEZ 

KIUMARA JIMÉNEZ MORENO 

FAINA PANIMBOZA ROBLEDO 

ROCÍO CANTO MELLADO 

DANIEL MARTIN FERNÁNDEZ 

ANDREA  ÁLVAREZ  ROMERO 

CLAUDÍA  MÁRQUEZ JURADO 

 

DISTRITO LOS REMEDIOS 

JOSÉ MIGUEL CARMONA CANO 

ALEJANDRA VILAR CONEJERO 

JAVIER VICENTE  ALBERICH 

SOLEDAD ROELAS ESNAOLA 

ANA  GAONA LARREA 

ALEXANDRA  BULNES ROMERO 

 

DISTRITO TRIANA 

CLARA  AMO DOBLADO 

DANIEL MUÑOZ FERRER 

DANIEL MERCHAN MONTES 

MATEO ZAMORANO CARMONA 

LAURA  ROMERO  AGUILAR 

REYES DELCÉN CUÉLLAR 

FRANCISCO  ANTEQUERA  CAMPAÑA 

JOSÉ TOMÁS BLANCO MARTÍN 

CANDELA COCA SMITH 

XIANG YANG TÉBAR GARCÍA 

CARMEN PÉREZ MONTERO 

FRANCISCO JOSÉ GÓMEZ MERIDA 

BIANCA  MORALES 

PEDRO RÁMIREZ  DÍAZ 

JOSÉ GARCÍA PADILLA 

SOFÍA  LIU 



 

 

DISTRITO BELLAVISTA – LA PALMERA 

RAUL  BORREGO   ROJANO 

AITANA LÓPEZ ARANDA 

MARCOS RODRÍGUEZ DE VERA PEDROCHE 

MIGUEL  ESPEJO GARCÍA 

FERNANDO RAMOS TURRENS 

DAVID IZQUIERDO FERNÁNDEZ 

CARLA  DÍAZ GALVAN 

 

DISTRITO SUR 

MARCOS HERRERO RIVERA 

SULAMITA JIMÉNEZ  SÁNCHEZ 

DANIEL  FUENTES RODRÍGUEZ 

MARTA  FUENTES RIVERO 

MIGUEL NIETO SAAVEDRA 

BERTA CORTÉS GUTIERREZ 

DARIA  GUYDA KHARCHENKO 

SERGIO FERNÁNDEZ  RUIZ 

JOAQUÍN  AMAYA TORRES 

SAID HAOUL SERRANO 

SERGIO ESPINOSA  BAENA 

ANTONIA DELGADO GARCÍA 

YAIRA DE LOS SANTOS CRUZ 

SERGIO RODRÍGUEZ CAMPOS 

MIGUEL REBATE ROMERO 

KATIA RODRÍGUEZ CABRERA 

ARCADIO CÉSPEDES 

GERMÁN DIEZ DE LA CORTINA GARCÍA 

 

 

 

DISTRITO SAN PABLO – SANTA JUSTA 

CARLOS ESPEJO HUERTAS 

CHEMA  SALAS GALÁN 

GUILLERMO RODRÍGUEZ BARES 

MANUELA ÁLVAREZ PÉREZ 



ALEJANDRO SÁNCHEZ FERRER 

JORGE TOVAR CASTRO 

MARÍA DOMINGUEZ HERRERA 

MANUEL GONZÁLEZ DÍAZ 

  

DISTRITO NERVION 

ALEJANDRO MARÍN CALLE 

DANIEL GONZÁLEZ RUFÍ 

IRENE MARTÍN PIÑON 

CAMILA DEL CARMEN POZO MÉNDEZ 

CARLA MANSO ROJO 

ÁLVARO SÁNCHEZ ORTIZ 

MARINA VÁZQUEZ REINA 

DANIEL SÁNCHEZ MATAMOROS 

ZEJUN ZHANG 

CRISTINA LÓPEZ ARRIBA 

ALBERTO LARIOS CALIANI 

IRENE GARCÍA TOAJAS 

  

DISTRITO CASCO ANTIGUO 

SILVIA GARCÍA TROYANO 

ALEJANDRO DELGADO PUERTO 

ANDRÉS VELÁZQUEZ JIMÉNEZ 

DAVID PUJOL ESCOT 

IGNACIO SÁNCHEZ ISIDRO 

CLARA GUISADO DIANA 

ALEJANDRO GARCÍA GRÁVALOS 

HORACIO MONTERO LUNA 

PEDRO BALBOA CHICO 

ELENA COTÁN CALDERÓN 

ANA RODRÍGUEZ PIÑERO GONZÁLEZ 

FERNANDO URÍA SÁNCHEZ 

  

DISTRITO CERRO AMATE 

ANGEL MANUEL CABEZA GARCÍA 

ISMAEL LORA BARRAGAN 

CARMEN PICÓN ROMERO 

CATALINA ANDREA ROMERO MORALES 



DAFNE YASMIN ROSPIGLIOSI CLAVO 

CANDELA GATINOIS CAÑAL 

ELMER ELÍAS GOMEZ CEPEDA 

NATALIA RODRÍGUEZ JIMÉNEZ  

PATRICIA BADET 

NELSON VALDIVIESO PAREDES 

RAUL CRUZ LOPEZ 

DANIEL CÁRDENAS MÁRQUEZ 

 

ESTE ALCOSA TORREBLANCA 

MARINA RODRÍGUEZ REDONDO 

LUCAS GARCÍA GIRÁLDEZ 

CLAUDIA SHEN YU-YU 

MAROUA NAJÍ 

AITOR ESQUINA PALACIOS 

JULÍA TORREÑO GUTIÉRREZ 

JOSÉ MANUEL VIDAL BAUTISTA 

ELENA GALLARDO GUTIÉRREZ 

JOSÉ MIGUEL SÁNCHEZ SÁNCHEZ 

CARMEN RUIZ SOTO 

MARINA SÁNCHEZ CHAVES 

  

  

A continuación toma la palabra la Sra. Ruiz que da la bienvenida y concede la palabra a Lucia del 
Carmen Rodríguez Ors, representante del Distrito Macarena y miembro del anteriro Consejo. 

Lucia saluda a los presentes y se presenta como ex vocal del Consejo del que ahora forman parte 
los recien nombrados representantes, expresa que quiere dar la bienvenida y desear suerte 
durante el tiempo como vocales de los nuevos miembros, así como  contar su experiencia. 
Comenta que  contribuir en este proyecto significó para ella poder observar que las voces de los 
más jóvenes eran escuchadas, que lo que decián no se olvidaba, que, por el contrario, se 
estudiaba y se hacía lo posible para llevarlo a cabo. 

 

La ex vocal cuenta como a parte de los Plenos, han podido participar en los encuentros estatales 
a los que acuden niños, niñas y adolescentes de toda España para poner en común lo que 
quieren conseguir entre todos como la igualdad, o el mayor cuidado del medio ambientey para ello 
realizan un manifiesto. Lucia participó en los encuentros de Santander y Oviedo, y considera que 
fue una experiencia que no tiene precio, en la que ha conocido a muchas personas con las que 
mantiene el contacto. 

 

Explica que los nuevos vocales del Consejo harán un gran trabajo al coger el relevo para mejorar 
nuestra ciudad. 

 

Se despide y da las gracias a los presentes. 



 

D.ª Manuel Ruiz vuelve a tomar la palabra para dar por concluido el acto y da las gracias a todos 
los participantes. A continaución cede la palabra al Sr. Alcalde de Sevilla que da las gracias a 
todos por su asistencia y agradece especialmente la presencia de Lucia Rodríguez Ors. 

 

Sin más intervenciones se da por terminada la sesión a la hora indicada en la primera página. 

 
 
 


